



**Adresse und Leitung:**

**Kindertagesstätte**

**Leiterin Petra Martin**

**Brühlstraße 14**

**55756 Herrstein**

**06785 – 943756**

**[kita.herrstein@vg-hr.de](mailto:kita.herrstein@vg-hr.de)**

Die am 01.08.1973 eröffnete Einrichtung liegt am Ortsrand der Gemeinde Herrstein. In unmittelbarer Nähe befinden sich ein kleiner Supermarkt, die Verbandsgemeindeverwaltung, ein Seniorenheim und der historische Ortskern. Unser Einzugsgebiet umfasst neben der Gemeinde Herrstein auch die zwei Nachbarorte Weiden und Mörschied. Kinder aus diesen zwei Ortschaften können unsere Einrichtung mit dem öffentlichen Bus erreichen, welcher die Haltestelle direkt vor unserer Einrichtung anfährt.

Unser pädagogisches Konzept orientiert sich am Situationsansatz, welcher die individuellen sozialen und kulturellen Lebenswelten der Kinder in den Mittelpunkt stellt. Wir greifen die Erfahrungen und Erlebnisse der Kinder in ihren Familien, im alltäglichen Zusammenleben im Kindergarten und die Situationen mit denen sich die Kinder selbst aktuell auseinandersetzen auf und nehmen sie als Gegenstand unserer pädagogischen Arbeit. Die Umsetzung erfolgt in unserer Einrichtung im Rahmen der offenen Arbeit in Funktionsräumen, was bedeutet, dass alle Kinder einen offenen Zugang zu den Funktionsräumen haben und frei wählen, wo sie sich aufhalten und mit wem und was sie spielen möchten. In der offenen Arbeit wird das Kind als Akteur seiner Entwicklung gesehen, dass sich seine eigenen und individuellen Spiel-, Erfahrungs- und Lernräume erschließt. Der Erzieher begleitet das Kind dabei und ist ein verlässlicher Partner, der anhand Beobachtungen gezielte Impulse setzt, um das Kind in seiner Entwicklung zu unterstützen und zu fördern.

**Folgende Funktionsräume stehen den Kindern zur Verfügung:**

- Spielzimmer mit Medienecke
- Rollenspielraum



– Bauraum



– Kreativraum



– Bewegungsraum



Der U3-Bereich verfügt über einen Gruppenraum, der die Bedürfnisse der jüngeren Kinder berücksichtigt und mit Funktionsecken gestaltet ist.



Das weitläufige und neugestaltete Außengelände berücksichtigt die individuellen Spiel-, Erfahrungs- und Nutzungsbereiche aller Altersgruppen.



Folgend könnten die aktuelle Konzeption der Einrichtung und das Kinderschutzkonzept eingesehen werden.